



卒業生との会食



6年生が卒業するまで残りわずかとなりました。今週は6年生との会食会を実施しました。2月には5年生との会食会を実施し、楽しい話をすることができましたが、6年生との

会食会では、6年間の思い出やこれまで担任していただいた先生方のことが話題となりました。

体育大会や修学旅行での出来事、学校の物を壊して叱られたこと、これまでの授業で憶えていることなど、たくさんのお話を思い出しながら話が進みました。

「ありがとう」を届けました

12(火)に6年生が花を植えたプランターを、千代田庁舎、はんぎーホール、JA千代田支所、千代田郵便局へ届けました。



各班の代表の児童が、お世話になった感謝の言葉を言ったあと、入口などを飾っていただく花を渡しました。

千代田庁舎では、議会が開催されていましたが、休憩時間帯を利用して、松本市長様に直接渡すことができました。



修了式と辞任式を同日に

22日(金)は今年度最後の日ですので、修了式を実施しますが、今年度から、修了式後に辞任式を実施します。

昨年度は、29日に辞任式を実施しましたので、学年末休業中に児童を登校させましたが、今年度は修了式の日で開催します。

辞任式後、1～4年生は下校します。5年生は次年度の教室づくり(机移動)をしてから下校します。

登校班編成 ありがとうございます

通学路の確認や登校班の編成につきましては、昨年度からPTA総務委員会や理事会の折に各地区理事様をお願いをしています。区内の登校班数が多い地区は、地区理事様だけでなく区内の保護者様にもご協力をいただいています。心から感謝申し上げます。

各地区で登校班を検討していただくことにより、区内の集合場所、通学路、登校班のメンバーなどについて、情報を共有していただいているようですが、新1年生の中には他地区から転入予定の方もいらっしゃいます。そのような場合は、予定される登校班で結構ですので、登校班名簿に記入していただきますようお願いいたします。



また、地区によっては児童数がわずかで、登校班編成ができないため、他地区の登校班に入ることが考えられます。そのような場合は、各地区理事様で連絡をとっていただき、合流する旨を登校班名簿に記載して下さると助かります。

「卒業証書授与式」に向けて

今週から「卒業証書授与式」(19日)に向けた練習が始まっています。先週末までは各学級で礼法や歌唱の練習をしてきました。6年生は証書を受け取る練習もしてきました。

今日は、本番に向けて総練習をしました。いつもよりじっとしておく時間が長く、途中で動き始める児童もいましたが本番のお通りの進行順で進めることができました。



18日(月)には午後から会場作りをします。6年生の教室などの飾り付けをしますのので、ご自宅のお花

をわけていただけるご家庭がありましたら、ご協力をお願いいたします。

